令和7年度新入生保護者会

1月11日(土)

来年度内谷中学校に入学予定の保護者の皆様を対象に、内谷中学校体育館が工事中のため、今年度は沼影小学校の体育館をお借りして、新入生保護者説明会を実施いたしました。多くの保護者の皆様にお集まりいただき、4月から始まる中学校生活について、それぞれの担当より学習・生活や部活動、給食、PTA活動、入学諸準備等について説明がありました。

小中合同 あいさつ運動

1月16日(木) 23日(木)、28日(火)、29日(水)

小学校と中学校の交流の一環として、小中合同あいさつ運動が行われました。 I 6日と23日は沼影小学校、28日と29日は浦和大里小学校に、それぞれ内谷中学校生徒会本部役員が訪問し児童と一緒に元気にあいさつをしていました。



10 組作業学習 校内頒布活動





1月16日(木)

Ⅰ ○ 組が作製した「切り絵カレンダー」や「ティッシュボックスカバー」、「ふわふわキーホルダー」に「マグネット」など。職員室前で行われた頒布活動では、たくさんの教職員が、Ⅰ ○ 組の皆さんの作業の丁寧さに感心しながら、素敵な商品を購入していました。

生徒会朝礼 (給食委員·本部活動報告)

1月21日(火)

今月の生徒会朝礼では、給食委員会から | 月の給食目標「食事のマナーを守り、感謝して食べよう」学校目標「健康管理に努めよう!~生活習慣・食への感謝~」を踏まえて「給食週間協力キャンペーン」を行いますとの告知と、調理員さんが給食室で調理をする様子のスライドが紹介されました。

続いて、生徒会本部より | 2月6日(金)、7日(土)に 武蔵浦和 MARe で行われた「浦和に集まろう!出張/輪島朝市」へ の協力と返礼品の贈答について報告がありました。内谷中学校は、 6日(金)に生徒会本部の募金活動と、吹奏楽部の演奏で協力を しました。 | 2月 | 9日、主催者のマーレ商店会会長 中森様が 来校され、協力のお礼と輪島の方々が元気をもらったとおっしゃ り、学校にお礼の品をいただきました。いただいた品は、後日活 動時の写真とともに展示する予定です。



※この写真は、12月19日中森様 来校時のものです。

学校保健委員会



1月22日(水)

講師に株式会社明治 企画部食育担当の管理栄養士細野様をお招きし、I,2年生の保健委員、保護者の皆様、学校薬剤師の重森先生も来校され、学校保健委員会を開催いたしました。最初に、保健委員が行ったアンケート結果が紹介され、その後、細野様に「考えよう!成長期の体づくり」と題した講義をしていただきました。運動・食事・睡眠の大切さなど、参加者が自身の生活を振り返りながら聴くことができ、非常に有意義な時間となりました。

さいたま市特別支援教育作品展 南区



1月24日(金)、25日(土)

武蔵浦和コミュニティセンター(サウスピア8階・9階)にて「さいたま市特別支援教育作品展 南区」が開催されました。会場はたくさんの来場者でにぎわい、生徒たちは作品展示や見学、作業学習で製作した商品の頒布や買い物学習など、楽しみながら様々な活動を行いました。他校の生徒や様々な方と交流し、日ごろの学習の成果を発表しました。

表彰の記録

〇明るい選挙啓発ポスターコンクール

市 入賞 | 1年 木俣 みのり

南区 最優秀賞 | 年 阿部 凪沙

南区 入選 | 日 渡邊 結喜、横尾 直輝、奥泉 朱音、玉城 瑛崇、

安田 花菜

2年 亀江 茜里、森本 悠月、吉田 智紗、渡邊 知樹、

松田 桃子、河内 優芽、古泉 大地

○第 | ○回ウインターベースボールカップ 第 | 位 野球部

O2024さいたまアンサンブルフェスタ中学校部門

ホルン三重奏 金賞 原 胡巴音、宇南山 穂花、須崎 夏美 フルート四重奏 銅賞 岩本 深希、佐藤 莉子

OJBA埼玉県部会管打楽器ソロコンテスト フルート 銀賞 岩本 深希 ユーフォニアム 銀賞 松岡 美紀

〇第57回手紙作文コンクール 絵手紙部門 中学生の部 入選 長谷川 百萌 銅賞 原 胡巴音